
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（6月 16日）の報告 
 

１．ソング 
「 夏の思い出 」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

本日と次週はクラブアッセブリーです。 
担当の皆様、宜しくお願いします。 
ところで先週金曜日、2021－22 年度尼崎 6RC 会長・幹事会が行われ、その後に次年度との 

引継が御座いました。 
ウチのクラブからは私と川口幹事、次年度の波多会長と吉田幹事が出席しました。 
会長幹事会で話し合われた事は入退会報告と尼崎 RC70 周年の案内でした。 
引継会では各クラブの会長幹事の顔合わせと尼崎東 RC がガバナー補佐輩出クラブとなるので、 
尼崎グループの年間行事を担当するという内容でした。 
会議のあと、今年度の佐野ガバナー補佐から最後に各クラブへ挨拶に行けなかったという事の 
挨拶文と金一封を頂きました。 
書面での挨拶文を読ませて頂きます。 
 

４．幹事報告 

○6/16 と 6/23 のクラブアッセンブリーの資料を BOX にいれております。来週まで各自で保管を 
お願い致します。 

 

５．委員会報告 

○なし 
 

６．同好会報告 

○なし 
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「 クラブアッセンブリー 」 
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「 最終例会 」 

 

徐 会長 



７．出席報告 

会 員 数 
32 名 出席対象者数 30 名 出席者数 24 名 欠席者数 6 名 

出席率 80.00％ 前々会補正 96.43％ 

本 日 の 欠 席 内藤、堀田、平川、本田、小島、黒田（俊）、黒田（佳）、西原、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 内藤、平川、小島、黒田（佳）、各会員 

 
８．6月のロータリーレート 1 ドル＝127円 

 

９．スピーチ 
「クラブアッセンブリー」 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊少し早いですが、今期最終の例会出席になりますので、 
徐会長、川口幹事、お世話になりありがとうございました。 
おつかれ様でした。 ··································································· 與 那 嶺 会 員 

＊髙岡さん、杉村さん、御世話になりました。十分に反省しております。 ··························· 芝 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊この貴重な体験も、今日を含めてあと 3回です。皆さん残り宜しくお願いします。 ·················· 徐 会 員 
＊今朝の神戸新聞に掲載されました。 ······················································ 川 口 会 員 
＊84回目の誕生日を迎えました。お祝いありがとうございました。 

6月 29日ですので多分南ロータリークラブでの最終ランナーだと思います。 
無事ゴールインするようがんばります。 ···················································· 福 田 会 員 

＊「尼崎倶楽部」ビヤーパーティが 7月 27日、ホテルにて行われます。 
多数の御参加お願い致します。前売り￥4000です。 ········································ 池 邉 会 員 

＊尼崎市議会、又、マスコミのターゲットです。すみません。 ···································· 波 多 会 員 
＊昨夜、有馬グランドホテルでの会合に参加しました。帰路は濃霧でした！ ······················· 久 木 元 会 員 
＊申し訳ありません、23日は大阪商業大学で講師をする事になり、 

30日は滋賀出張の為、欠席させていただきます。 ·········································· 與 那 嶺 会 員 
＊お誕生日のお花ありがとうございました。 ·················································· 花 田 会 員 

 


